



VERBAND SCHWEIZERISCHER MILITÄRKÜCHENCHEFS
ASSOCIAZIUN SVIZRA DALS SCHEFS DA CUSCHINA MILITARS

SEKTION RÄTIA

Der Präsident: Paul Gerber, Kreuzgasse 43, 7000 Chur
Tel. P 081 356 20 75; e-Mail: fp.gerber@bluewin.ch

Rückblick

Besuch beim Küchenchef-Lehrgang Thun in Rodels

Vier Kameraden der Sektion Rätia nahmen die Einladung zum Besuche der Klasse Heimann des Küchenchef-Lehrgangs Thun in Rodels an. Am 16. Februar fanden sich neben uns noch weitere rund hundert Personen auf dem Schulareal in Rodels ein. Die Anwesenden, wurden in vier Gruppen aufgeteilt, ein angehender Küchenchef führte uns durch die Mobile Truppenküche, die stationäre und durch die Truppenunterkunft. Während des Rundgangs konnten wir natürlich auch den angehenden Küchenchefs bei ihrer Arbeit über die Schultern schauen.

Zwischen meiner Ausbildung im Jahre 1960 vor 55 Jahren und heute, liegen Welten. Das reichhaltige Angebot der heutigen Militärküche verlangt von den jungen Leuten viel Selbstständigkeit und ein grosses Fachwissen.

Nach der Besichtigung der verschiedenen Küchen wurden die Besucher mit einem feinen Nachtessen verwöhnt.

Ich möchte es nicht unterlassen, der Klasse Heimann zu dem gelungen Abend zu gratulieren und meinen besten Dank auszusprechen.

Paul Gerber, Präsident Sektion Rätia VSMK